

Gabon : « La tenue d'une conférence nationale au Gabon est incontournable », estime Me Louis Gaston Mayila

LIBREVILLE, 2 septembre (Infosplusgabon) - Au cours d'une conférence de presse qu'il a animée vendredi, à la Chambre de commerce de Libreville, Me Louis-Gaston Mayila, président de l'Union pour la Nouvelle République (UPNR) et président en exercice de l'Alliance pour le changement et la Restauration (ACR), groupement de partis politiques de l'opposition, a décliné sa parfaite adhésion à l'idée de la tenue d'une conférence nationale au Gabon, pour sortir de la crise, rapporte La Plume d'Or.

Pour Me Mayila, qui était entouré des membres de cette mouvance politique, "nul ne peut nier que le Gabon est en situation de crise, aux plans politique, économique et social. Le seul moyen, pour sortir de cette situation, serait que les Gabonais s'asseyent pour discuter ensemble et trouver ensemble sur les voies et moyens de régler la situation".

Me Mayila a salué les membres de l'ex Union nationale (UN-Opposition), qui se battent pour sa réhabilitation de leur parti. Mais il a relevé que "la tenue d'une conférence nationale et la décision de lui conférer le caractère souverain doivent découler de l'entente entre les différentes parties, majorité, opposition et société civile".

Le président de l'UPNR a, par ailleurs, invité le président de la République à faire preuve de lucidité, en rappelant que lui-même avait auparavant déclaré que "sa porte restait ouverte à toute concertation ». (Source La Pd'or).

© Copyright Infosplusgabon